
 

 

期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

令和４年 

１１月３０日 

水 

午前 

１１時頃から 

１ 秋山 幸子 議員（無会派） 

２ 滝田 一郎 議員（政友新和自民クラブ） 

３ 菊池 久光 議員（政友会） 

令和４年 

１２月１日 

木 

午前 

１０時から 

４ 大塚 正義 議員（政友会） 

５ 伊賀  純 議員（無会派） 

６ 斎藤 光浩 議員（公明自民クラブ） 

７ 大豆生田 春美 議員（公明自民クラブ） 

令和４年 

１２月２日 

金 

午前 

１０時から 

８ 菊地 英樹 議員（政友会） 

９ 中川 雅之 議員（公明自民クラブ） 

10 髙瀨 重嗣 議員（政友会） 

 

大 田 原 市 議 会 

令和４年第４回大田原市議会定例会 

質 問 通 告 表 
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1 2 質 問 者

1 (1)

2 (1)

令和４年 第４回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

「学習用端末（タブレッ 本市では、小中学校の児童生徒に「学習用端末

ト）」の有効活用につい （タブレット）」を1人１台貸与しているが、

て 不登校及びヤングケアラーの児童生徒とのコミ

質問順位 議席番号

質 問 事 項

秋山 幸子

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

のお考えを伺いたい

事務局を委託していることから、当該任意団体

への公費の支出は中止すべきと考えるが、市長

ュニケーションツールとして有効活用する考え

はあるか伺いたい

「一般財団法人日本教育 本市では、２０１４（平成２６）年６月に発足

再生機構」が関与する「 した任意団体「教育再生首長会議」に負担金と

教育再生首長会議」への して、年間３万円を公費から支出し、特定の目

負担金について 的を持つ「一般財団法人日本教育再生機構」に
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2 10 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

(4)

(5)

2 (1)

(2)

(3)

3 (1)

4 (1)

(2)

(3)

(4)

令和４年 第４回定例会 № 1 ／ 1

コロナウイルス感染症対策について伺います

主要地方道大田原氏家線 進捗状況及び予算執行状況並びに市道接続等に

親園佐久山バイパスにつ おける栃木県との調整について伺います

いて

市営バス等公共交通につ 路線の概要及び運行形態を伺います

いて 各路線の乗車人数及び収支状況を伺います

ニーズに即した運行経路の決定方法を伺います

質問区分 一般質問

携）導入等による庁舎東 体育館、公用車駐車場等）の面積及び利用状況

エリアの再開発について 並びに今後の利用計画を伺います

那須農業振興事務所のＢ別館退去、文化会館の

貸出中止、大田原体育館の修繕等を機に庁舎東

令和５年度一般会計予算 令和５年度歳入歳出予算見積書記載の主要事業

編成方針及び財政健全化 及び特筆される事業について伺います

について 国体関連歳出等多額の増減が予定される事業に

質問順位 議席番号

質 問 事 項

滝田 一郎

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

ＰＰＰ／ＰＦＩ（官民連

エリアの官民連携導入等も視野に再開発調査費

を計上すべきと考えるが見解を伺います

本方針が行政改革大綱に基づく財政健全化に及

ぼす期待値等を伺います

庁舎東エリアの再開発について大田原市行政改

ついて伺います

庁舎東エリア（Ａ・Ｂ別館、東別館、文化会館、

令和５年度に予定される与一まつり及び大田原

マラソン等大規模催事について伺います

令和４年度の普通交付税額及び臨時財政対策債

発行可能額は前年度対比９３２，６６６千円の

大幅減であったが令和５年度の推定値等を伺い

ます

革推進委員会へ諮問できないか伺います

ＩCカード決済等運賃支払いの簡素化及び新型
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3 15 質 問 者

1 (1)

(2)

2 (1)

(2)

3 (1)

令和４年 第４回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

て どうかと思うが考えを伺いたい

財源創出への取組につい 財源創出として新しい取組の考えがあれば伺い

て たい

デジタルサイネージやネーミングライツを含め

質問順位 議席番号

質 問 事 項

菊池 久光

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

戸籍謄本等の交付につい

用した事業を積極的に導入し、市政運営に役立

てる考えがあるか伺いたい

た自治体広告の現状と事業拡充について考えを

戸籍謄本・抄本等もコンビニ交付可能にしては

伺いたい

官民連携について 様々な分野において、民間事業者・団体からの

提案を受け付けていく民間提案制度を導入すべ

きかと思うが考えを伺いたい

SIB（ソーシャル・インパクト・ボンド）を活
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4 6 質 問 者

1 (1)

(2)

2 (1)

(2)

3 (1)

(2)

(3)

4 (1)

令和４年 第４回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

新型コロナ２価ワクチン 新型コロナワクチン接種状況について伺います

接種の状況について ２価ワクチン接種状況について伺います

質問順位 議席番号

質 問 事 項

大塚 正義

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

ついて 伺います

ドクターヘリ導入施策に ドクターヘリ導入施策について、市長の考えを

公立中学校の部活動指導 推進計画策定にあたり、栃木県との連携状況を

者地域移行の準備状況に 伺います

ついて 本市の準備状況を伺います

自主防災組織の設置状況 自主防災組織の設置状況について伺います

等について 各自主防災組織の運営状況について伺います

防災士の育成状況について伺います
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5 1 質 問 者

1 (1)

2 (1)

3 (1)

4 (1)

5 (1)

(2)

令和４年 第４回定例会 № 1 ／ 1

て るその後を伺う

質問区分 一般質問

・市役所内での取組について

・学びの場での手話体験について

指定廃棄物の取扱いにつ 放射性物質の農業系指定廃棄物の暫定集約の経

市民生活を支える市民の 市道整備の現状認識と今後の修繕計画について

移動について 伺う

・市道住吉町101号線及び202号線の現状認識と

質問順位 議席番号

質 問 事 項

伊賀 純

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

・ろう者と難聴、中途失聴者の違いにおける対

緯を伺う

・手話言語取得のための養成講座の現状と必要

性の認識について

栃木県立那須特別支援学 利用者の現状を伺う

今後の対応について

いて

応について

大田原市の魅力発信につ ふるさと納税の現状と今後の対応を伺う

いて

聴覚障害者に対する市の 現在の大田原市の聴覚障害者への取組方策を伺

支援について う

校寄宿舎閉舎方針につい 10月定例記者会見での篠山教育長の発言に対す
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6 3 質 問 者

1 (1)

2 (1)

3 (1)

4 (1)

令和４年 第４回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

③経常収支比率

④実質公債費比率

⑤将来負担比率

通学路の安心・安全につ 通学路など合同点検で危険箇所と診断された道

いて 路の状況について伺います

質問順位 議席番号

質 問 事 項

斎藤 光浩

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

①市債残高

財政の健全化の以下５つの指標について令和４

年度の目標を伺います

通園・通学の安心・安全 通園バス置き去り問題について現状を伺います

②財政調整基金残高

について

子育て関連の予算につい 子育て関連の予算について、国の考え方として

て 増やしていく方向と思いますが、本市の子育て

関連の予算についての考えを伺います

財政の健全化について
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7 11 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

(4)

2 (1)

(2)

3 (1)

(2)

4 (1)

(2)

令和４年 第４回定例会 № 1 ／ 1

が、考えを伺いたい

質問区分 一般質問

過疎債（過疎対策事業債） 現在の活用状況並びに今後の活用計画について

の活用について 伺いたい

過疎債を利用し、黒羽体育館の雨漏り等の修繕

を行うことはできないか伺いたい

地域おこし協力隊の活動 今までの採用人数、定住した人数を伺いたい

について 現在の隊員数及び活動内容について伺いたい

スポーツ指導分野の地域おこし協力隊（スポー

質問順位 議席番号

質 問 事 項

大豆生田 春美

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

伺いたい

帯状疱疹ワクチン予防接 市内で帯状疱疹ワクチン接種のできる病院はあ

伺いたい

気象防災アドバイザーの活用について、考えを

種について るのか伺いたい

ツ振興コーディネーター）募集を進めるべきと

思うが、考えを伺いたい

「おためし地域おこし協力隊」「地域おこし協

力隊インターン制度」を利用する考えはあるか

伺いたい

災害時の対応について タイムライン作成をするべきと思うが、考えを

ワクチン接種費用の助成をお願いしたいと思う
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8 7 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

2 (1)

(2)

令和４年 第４回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

ＧＩＧＡスクールにおけ タブレット端末の持ち帰り学習について伺いま

るハード面の整備につい す

て 無償貸し出しの家庭学習用モバイルWi-Fiルー

質問順位 議席番号

質 問 事 項

菊地 英樹

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

ターについて伺います

タブレット端末の故障・紛失について伺います

保育園、幼稚園等に通え 未就園児の現状について伺います

ない未就園児について 未就園児家庭への対応について伺います
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9 12 質 問 者

1 (1)

(2)

2 (1)

(2)

3 (1)

(2)

令和４年 第４回定例会 № 1 ／ 1

栃木県立那須特別支援学

新型コロナウイルス・季 新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの

大田原市で受け入れることはできないものか本

市の考えについて伺います

令和４年第１回大田原市議会定例会に提出され

校寄宿舎存続について ました陳情第１号「栃木県立那須特別支援学校

「こども家庭庁」創設に伴い、本市の関係部署

ついて」を全会一致で採択をし、議員案第３号

を集約し、国の新たな政策等にいち早く対応で

きる専門的な組織、課の新設を行い、さらなる

「子育て環境日本一の大田原市を目指して」取

り組むことが必要と考えるが、本市の取組につ

いて伺います

質問区分 一般質問

「那須特別支援学校の寄宿舎存続を求める意見

書」を栃木県に提出いたしました。それらを踏

まえ本市においての考えについて伺います

那須特別支援学校寄宿舎を栃木県と協議を行い、

「こども家庭庁」創設に 2023年度より、国の「こども家庭庁」が新たに

伴う本市の取組について 創設されることに伴う本市の取組の現状及び今

後について伺います

質問順位 議席番号

質 問 事 項

中川 雅之

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

寄宿舎閉舎の撤回と寄宿舎存続を求める陳情に

節性インフルエンザの同 同時流行に備えた本市の対応についての現状及

時流行に備えた本市の対 び今後の取組について伺います

応について 特に年末年始にかけての対策及び高齢者や基礎

疾患を有する方、妊産婦や小学生以下の子ども

の患者等への対応など、関係医療機関との連携

強化についての本市の取組を伺います
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10 14 質 問 者

1 (1)

(2)

2 (1)

(2)

(3)

(4)

3 (1)

(2)

4 (1)

(2)

令和４年 第４回定例会 № 1 ／ 1

各種のイベント、祭りに 各種イベントや祭りに対する行政の補助金のあ

対する市の考え方につい り方について、市の基本的な考え方を伺いたい

て 来年再開される予定の「与一まつり」について、

開催方法、予算規模等どのように想定している

のか伺いたい

質問区分 一般質問

「ふれあいの丘」の将来像をどのように考えて

いるのか伺いたい

協定書、覚書等を通じ市 現在有効と考えられる協定書、覚書等の数はい

いちご一会とちぎ国体、 様々な困難を乗り越えて開催された今大会を振

いちご一会とちぎ大会に り返って市長の所感を伺いたい

ついて 今回初めて本市で開催されたバドミントン競技

質問順位 議席番号

質 問 事 項

髙瀨 重嗣

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

現在までにかかった修繕費の総額と今後必要に

くつあるのか伺いたい

ついて 市はこれらの約束をどのように記録管理し政策

エスポワール」の客室稼働率について、平均稼

働率と最高、最低年度について伺いたい

にいかしているのか伺いたい

が、ソフトボールや相撲のように地元に根付い

が市民と交わした約束に

なる修繕費の見込みについて伺いたい

た競技として愛好されていくために、市として

どういう施策を考えているか伺いたい

大田原市「ふれあいの丘」 「ふれあいの丘」の整備目的、整備費用総額に

について ついて伺いたい

コロナ禍以前の令和元年度までの「シャトー・
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